

Un accord de collaboration sportive est signé entre Cuba et le Timor oriental



Un accord de collaboration en matière sportive a été signé au Secrétariat d'État de la Jeunesse et des Sports du Timor oriental par Miguel Manetelu, représentant de cette entité et Luis Laffite Rodriguez , ambassadeur de Cuba dans cette nation.

Le document , élaboré par l'entreprise Cubadeportes en coordination avec la Con
Par la signature de cet accord , une poursuite est donnée à la coopération entr
Miguel Manetelu , représentant de ce pays du sud est asiatique , a exprimé l'int
Au mois de mai l'arrivée de trois entraîneurs cubains est attendue dans la vil
Le vice président de la Confédération Sportive du Timor oriental , Afranio Xavi



Radio Habana Cuba